

UN TESTAMENTO DE CARTÓN

Oscar Fernando Ojeda Guamán

En este bisiesto 2024, las más terribles plagas como enfermedades purulentas lo volvieron siniestro: desatándose por doquier...Desolando y azotando se pusieron de actualidad, llegaron para aterrorizar el honor del Ecuador, que horror... Con la economía en agonía, solo para un pedazo de cartón me alcanza, por eso aquí lo estoy escribiendo.

Cuando se avecina la hora de cerrar otra puerta y el tiempo sin pasatiempo a un callejón sin salvación ya me arrastra. Mi viuda está alistando su huida y mis malignos herederos hasta la fe me han perdido, porque ni rezando están...Mejor sin darles mucha lata, me apresuraré a repartir, estas extremas carencias que arrastro, siguiéndome el rastro ya que la conciencia me rechina:

El mejor momento, sin duda no es / afrontamos momentos de violencia pura / cual si fuese el inicio de una ruina dictadura / derivada de los últimos 7 años / en que nos tienen a la deriva / los revanchismos y odios políticos extremos / manteniéndonos con pánico al borde de un abismo /

Los estados de excepción / ¿para qué sirvieron?/ Solo ratificaron a ciertos policías y militares / abusivos y asesinos / Porque solo de recordar el famoso Plan Fénix / se acrecienta el dolor de mi pantorrilla y rabadilla / aunque quieran acallar mi voz, y mi cerviz inclinar, nunca lo lograrán / Notario: Este hondo sentimiento / ¿si está redactando? /

Este “Ecuador Amazónico” / de Roldós, inminente orador / Hoy, es un Estado fascista/ son asquerosos los abusos del Poder Ejecutivo / y su población, antes contestataria, ahora sumisa y pasiva, ante el tirano, está /

El asalto a la embajada de México / ni en atroces dictaduras se vio/ solo acá se justificó/ más pudo ese vil odio enfermizo / pensando acrecentar ese malsano poder / que su escasa razón les nublo y cegó / por orgullo y vanidad, en total oscuridad/ como la energía eléctrica, que llegaba por horitas a ratitos / y los apagones se volvieron una tradición /

Notario no se fiará de la inteligencia artificial / verá, aquí todo es real / en la actualidad, de estos huambritos / las redes sociales son sus compañeros / ya ni se informan, tampoco leen / mientras que uno piensa que piensa /ellos con su IA, en un ratito, en menos de un suspiro/ les evita que estén pensando / todo les da haciendo / y hasta algunos profesionalitos se van mal acostumbrando... IA... IA para qué... /

En la Función Judicial del nuevo Ecuador / la corrupción no fue la excepción / un hecho puntual tan reciente / su presidente, que se hizo presente / con una sentencia tramposamente elaborada / en una Acción de Protección / más pudo la decencia y entereza de la señora jueza/

Habían voces que decían: Que Lady Impericia Salazar / era una Fiscal de enorme talante / actuando de forma imparcial / cuando le salpicó unos chats con un ex candidato avivato, ya extinto / lejos se mandó a mudar / y lo que siempre se sospechó, se comprobó / aquellas querellas cómplices en acciones delictivas de la FGE /

Hace pocos meses la Asamblea estrenando se estuvo / en tan poco tiempo esa pena me voy llevando / fue su accionar incompresible un montón de veces / donde legislar y fiscalizar / simplemente, a un slogan de bazar se asemejó / en ese supuesto afán de dar gobernabilidad / llegaron a pactar con purulenta maldad / luego del encanto vino el desencanto / los juicios políticos y nuevas leyes no prosperaron / simplemente en dos palabras / nos decepcionaron /

Que me voy a olvidar / la permisividad de la Función Electoral / al grado extremo de tolerarlo todo / Ya mismo tendremos un candidato presidente / él se mostrará muy galante / irrespetando la Ley y la Constitución / nuevos muñecos de cartón, voy dejando / para que su cultura demuestre / siendo tolerante y no arrogante /

Que si algo tiene que desaparecer / no sean esas “víctimas inocentes” / sino aquella prensa mercenaria / con medios de comunicación aduladores, serviles /

Después de tanta sequía / ojalá la lección haya sido aprendida / hay un medio ambiente enterito por cuidar / por favor no más incendios, provocar /

Ya se avecinan las elecciones / las promesas abundarán / espero que mediten y reaccionen / porque sin ser malagüero, hijos míos / con este presente endeudado / ya ni futuro tendremos / las bases militares una afrenta / y la soberanía hipotecada /

Aunque este año no fue como los de antaño / Y solo unos cuantos me dirán te extraño / me voy recordando y extrañando esos pocos gratos buenos momentos / de los deportistas olímpicos / que en París grandes triunfadores, fueron / mi corazón se llena de emoción /

Cerca del ocaso en que ya me marchó, he cumplido mi misión, denme la partida de defunción. Enterremos lo horroroso de este 2024. Ecuador, ya es hora de sanar la estocada mortal, de esta herida letal: por esas vidas apagadas en medio de balas perdidas. Atesoremos esas sonrisas cual profundas vivencias, que en algo mitigue el dolor. Que con el último segundo de esta noche, se extinga todo lo malo y en el 2025 sea un verdadero nuevo amanecer. Reciban mi abrazo más allá del infinito y que haya paz con sueños compartidos.

Posdata: A mi viuda Esperanza, motivo de mi añoranza... Este último deseo le voy dejando: Yo siempre tuve un sueño, de querer ser por siempre tu dueño... Y así encender la llama de ese corazón bendito, abriendo de par en par, la puerta de esa inefable pasión, que en estos instantes me acribillan y me calcinan.